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В статье рассматриваются вопросы обеспечения безопасности сотрудников уголовно-исполнительной системы при совершении 
в исправительных учреждениях преступлений экономической и иной направленности, выявлена взаимосвязь данных видов пре-
ступлений и виктимологической характеристики субъектов его совершения, которыми могут выступать сами сотрудники учрежде-
ний, попадая в ситуацию повышенной потенциальной опасности со стороны осужденных. Сформулированы предложения о целесо-
образности внесения соответствующих изменений в федеральное законодательство и необходимости усиления виктимологической 
профилактики преступлений экономического характера в исправительных учреждениях. Методологическая основа исследования 
представлена системным, технико-юридическим, сравнительно-правовым методами. Теоретическое изучение осуществлялось ав-
торами с использованием эмпирического материала, в частности, данных статистики и результатов анкетирования сотрудников.
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Th e article analyzes the issues of security of staff  members of the penal system when making correctional institutions crimes, economic 
and other orientation, the interrelation of these types of crimes and victimization characteristics of the subjects of Commission who may 
also be employees of agencies falling into a situation of high potential danger from prisoners. Th e authors formulate proposals on the 
feasibility of making appropriate changes to Federal legislation and the need to strengthen the victimological prevention of economic 
crimes in correctional institutions. Th e methodological basis of the research is presented by the method of system analysis, technical-
legal, comparative-legal methods. Th e theoretical analysis was carried out by the authors in combination with the analysis of empirical 
material, in particular, statistical data and results of employee surveys.
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